
2021-2022年度ＲＩテーマ 

 ２０２１－２０２２年度 （５月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

 ２０２２年５月１３日(金)第２４１５回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階「３０１会議室」） 

 
＜例会プログラム＞ 

  
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・石川第２グループガバナー補佐ご挨拶 

・新会員入会式 

・誕生祝いの乾杯 

・お食事（黙食） 

・幹事報告、次期幹事報告 

・各種委員会報告 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（北野会長）】   

・石川第２グループガバナー補佐  辻 等 様（山中ＲＣ） 
 

【会長挨拶（北野会長）】   

先般４月２９日祝日に開催されました石川第２グループ８クラブ親睦ゴルフ
大会では、ホストクラブであります山中ロータリークラブの皆様には、大変
お世話になりました。辻ガバナー補佐、有難うございました。次年度は当ク
ラブがホストを務める事となりますので、宜しくお願い申し上げます。髙見
豊樹様より、感謝の気持ちのチョコレートをお預かりしております。コー
ヒー設置のテーブルにおいてありますので、皆様お食事の後に、コーヒーと
ご賞味頂ければと思います。県内外で多くの人が動いたゴールデンウィーク
が終わり、既にコロナ感染者数も増加傾向にありますが、そんな中でも経済
活動は通常通りに戻りつつあります。今週末には七尾市で地区大会が開催さ
れます。今後ともロータリー活動にご参加、ご協力頂ければと思います。 

【新会員入会式（北野会長）】   

本日、和泉好則様が入会されました。北野会長や推薦によるセレモニーを開催。和泉様より、
入会させて頂いた御礼やクラブの一員になれたことへの感謝、そして皆様のご指導のもとで地
域に貢献できればとのご挨拶を頂きました。和泉様ようこそ能美ＲＣへ！ 

【石川第２グループガバナー補佐ご挨拶（山中ＲＣ 辻等 様）】   

ここ２年程、コロナの影響を受け、地域社会やロータリー活動も制限され、寂しい思いをして
おります。今年のＩＭもまん防止重点措置の期間にあたり、やむなく開催を中止することにな
りましたが、替わりにＤＶＤを作成し配布させて頂きました。残すところ１カ月ちょっとで本
会員へバトンタッチとなります。困難からの回復、そして未来のロータリーを築くためにも、
ロータリアンとして前向きで頑張って頂ければと思います。（併せて先般開催されました石川
第２グループ８ＲＣ親睦ゴルフ大会の景品の贈呈式が執り行われました。…詳細はマンスリー
レター４月号に掲載） 

 ２０２２年５月８日(日)第１２０回グリーン会コンペ 
（８時３５分スタート、小松ＣＣ） 

新緑が眩しい日となった５月８日(日)、ゴルフ同好会グリーン会の第１２０回コ
ンペが開催されました。当日は１１名が参加し、青空のもとでプレーを楽しみま
した。優勝したのは前回に引き続き北会員、準優勝は元山会員、３位は岡崎会員
でした。今回は８日に因んで８位には当日賞を贈呈。グリーン会では随時、入会
者をお待ち致しておりますので、是非興味のある方はお声掛け下さいませ。 

【幹事報告（広瀬幹事）】   
・５月１３日(金)定例理事会報告。(１１名出席、和泉会員所属委員会は親睦委員会で承認、新会員候補者３名開示異 
 議なし） 



 ２０２２年５月１４日(土)ＲＩＤ２６１０地区大会「 」 
（１３時００分～地区大会４委員会、１５時００分～指導者育成セミナー、１８時００分～ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 「加賀屋」） 

地区大会第１日目が５月１４日(土)に加賀屋にて開催されました。１３時より地区役員や地区ガバナーに指名されたク

ラブ会長が出席し、地区大会４委員会(登録委員会・信任状委員会・選挙委員会・決議委員会)が執り行われました。 
 
そして１５時からは指導者育成セミナーが開催。ロータリー講演１では「危機管理と実践とアフター～東日本大震災１

０年後のパンデミックとロータリー～」と題して 国際ロータリー第１地域ロータリーコーディネーター菅原裕典様

（国際ロータリー第２５２０地区、仙台泉ＲＣ）より、ロータリー講演２では「なぜ女児のエンパワーメントか」と題

して 第２地域女児地位向上アンバサダーの柳生好春様（野々市ＲＣ）より、そしてロータリー講演３では「ロータ

リーにおける危機管理の取り組み」と題して ＲＩ日本青少年交換多地区合同機構 研修部門委員の北川雅一朗様（金沢

ＲＣ）よる講演を拝聴しました。今の時代にみあう内容の講演で、我々も常日頃よりあらゆる方面・場面で心掛け、気

を付けなければならないと考えさせられました。 
 
１８時からは国際ロータリー会長代理晩餐会が同会場にて開催。本年度、国際ロータリー会長より委嘱され当地区の国

際ロータリー会長代理としてお越し頂きましたのは、国際ロータリー第２７４０地区（佐賀・長崎）で２００７－０８

年度にガバナーを務められた野口清様（佐賀ＲＣ）でした。 

【出席委員会報告（谷口委員）】  
・本日の例会出席者数４２名。          ・本日の例会出席率８２．３５％。 
・４月２２日(金)例会修正出席率８２．３５％。  ・４月例会平均出席率は８５．２９％。  
＜メークアップ(敬称略)＞ 
・４月２４日 地区ＲＬＩ研究会パートⅢ…広瀬 
・４月２９日 石川第２グループ８ＲＣ親睦ゴルフ大会…７名参加 
・５月 ９日 次期公共イメージ委員会…８名出席 

 

【ニコニコボックス委員会報告（由田委員）】…順不同、敬称略  
「皆様のご協力のおかげでガバナー補佐のお役目を無事終えることが出来ます。今年一年ありがとうございました。今
後共宜しくお願い申し上げます。」…石川第２グループガバナー補佐 辻等様  
「北陽エンヂニアリング(株)の後任者として入会することとなりました。皆様宜しくお願い致します。」…和泉  
「辻ガバナー補佐、本日はお忙しい中ご出席を賜り誠に有難うございます。先般の８クラブ親睦ゴルフ大会では、大変
お世話になりました。また参加頂きました７名の皆様、ご健闘に感謝致します。和泉様、ようこそ能美ＲＣへ。会員一
同、交流出来ますことを楽しみにしています。５月生まれの皆様、おめでとうございます。」…北野、山岸、北出、広瀬 
秋田、深田、廣田、入口、 谷、北潔、北川、越野、前田、南直、南祥、元山、長高、中野、岡崎、坂井、清水、染谷、 
杉本、田上、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中庄、田中利、辰野、徳野、谷口、上田、上野、請田、山本、安田、由田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…長高、清水、上田、田中庄、中野、北潔、秋田  
「家族にお花を頂きました。有難うございました。」…田川、深田、田上    「都合により早退。」…小坂 

【親睦委員会報告（岡崎委員長）】     ・５月誕生祝い８名。 

 

【プログラム委員会報告（坂井委員）】    ・６月例会プログラムの紹介。 

 

【社会奉仕委員会報告（越野委員長）】 
 ・５月２０日(金)環境保全事業「和田山史跡公園～ロータリーの森～」清掃例会最終案内。 

 

【ロータリー情報委員会報告（清水委員長）】  
・ロータリーの友５月号の紹介。（ＲＩ会長メッセージ、Strength ㏌ times of crisis、ロータリー平和フェローが見 
 たウクライナ、行動を通じて変化を生み出す、低年齢化する子どものメディア漬け～２歳児問題～他) 

【続・幹事報告（広瀬幹事）】   
・５月１４日(土)、１５日(日)地区大会最終案内と１５日(日)Ｙｏｕ Ｔｕｂｅ配信案内。 
・５月のロータリーレートは１ドル１３０円。 
・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、ロータリーの友５月号、一部会員へ地区ガバナー月信５月号、６月例会 
 プログラム、地区大会参加者へ最終案内文書と登録者以外の会員へＹｏｕ Ｔｕｂｅ 配信案内文書） 



【主な行事】   
・５月 ６日(金)例会なし 
・５月 ８日(日)第１２０回グリーン会コンペ（８：３５スタート、小松ＣＣ） 
・５月 ９日(月)次期公共イメージ委員会（１８：００～幡生の荘） 
・５月１３日(金)定例理事会（１２：００～寺井地区公民館３階３０１会議室） 
・５月１４日(土)ＲＩＤ２６１０指導者育成セミナー（１５：００～加賀屋） 
・５月１４日(土)ＲＩＤ２６１０ ＲＩ会長代理歓迎晩餐会（１８：３０～加賀屋） 
・５月１５日(日)ＲＩＤ２６１０ 地区大会本会議（１３：００～あえの風） 
・５月１５日(日)ＲＩＤ２６１０ 地区大会大懇親会（１８:３０～加賀屋） 

 ２０２２年５月１５日(日) ＲＩＤ２６１０地区大会「本会議・大懇親会」 
（１５時００分～指導者育成セミナー、１８時００分～ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 「加賀屋」） 

当クラブより１４名の会員が登録した地区大会２日目の本会議が「あえの風」で開催されました。検温と消毒を終え
ロビーに入ると、各クラブから提出された社会奉仕事業のポスターがブースに貼りだされており、一目で活動が分か
る工夫がされておりました。 

表彰の後は、地区大会における所感や原勉ガバナーノミニー（白山ＲＣ）、大橋聡司ガバナーノミニーデジグネート
（宇奈月ＲＣ）のご紹介、黒川伸一ガバナーエレクト（富山南ＲＣ）のご挨拶、地区大会の次期ホストクラブである富
山南ＲＣの山地清会長よりご挨拶を頂きました。そして神野正博ガバナーから黒川伸一ガバナーエレクトへラペルボタ
ンがおくられました。本会議終了後は加賀屋に移動し、時短の中での大懇親会が開催され、他クラブの皆様に久しぶり
のお顔をあわせご挨拶出来たように思います。当日、参加頂きました皆様、お疲れ様でした！ 

１３時には開会点鐘により本会議が開始。神野正博ガバナーのご挨拶、ホストクラブである七尾みなとＲＣ中出信行
会長や茶谷義隆市長のご挨拶、来賓や特別出席者の紹介に始まり、野口清ＲＩ会長代理よりご挨拶と現状報告を頂き
ました。馳浩石川県知事のご挨拶の後には、委員会報告や米山奨学会、インターアクト、ローターアクトの紹介と活
動報告がありました。  
その後開催された記念講演では「本当はすごい七尾城を読み解く」と題し、奈良大学文学部文化財学科 教授 千田嘉
博様より歴史や文化を含めたご講話を、大変興味深く拝聴することが出来ました。千田様は今回の地区大会で七尾市
入りをした際には、直ぐさま七尾城に足を運び堪能されていたようです。  
そして、１６時５０分からの表彰の部では、今回能美ロータリークラブが「ロータリー財団地区補助金プロジェクト
賞」を受賞しました。地区大会の表彰は前年度の功績が讃えられる場となっており、前年度に手掛けた「住みよい町
づくり～送迎支援事業～」に対する受賞です。また、個人表彰では鈴木パスト会長が「在籍４０年且つ出席率１０
０％ロータリアン」として、長高パスト会長が「在籍３０年且つ出席率１００％ロータリアン」として表彰されてお
ります。皆様、本当におめでとうございます！会員一同、諸先輩方を模範にロータリー活動に尽力していきたいと思
います！ 

 ２０２２年５月２０日(金)第２４１６回例会（７時００分開会 和田山史跡公園） 

 
＜例会プログラム＞ 
  
・会長挨拶 
・社会奉仕委員会連絡事項 
・環境保全、清掃活動 
・終了 

例年この時期は雨に見舞われることが多いのですが、今年は天候に恵まれ、作業のし
やすい日となりました。先ずは、和田山史跡公園横の能美ふるさとミュージアム駐車
場に集合し、例会を開催。北野会長からは、先日１５日(日)の地区大会で表彰を受け
てきたこと、そして早朝にも関わらず今回の環境保全事業にご協力頂いた会員へ感謝
を含めご挨拶を頂きました。続いて、越野社会奉仕委員長より、作業に際しての注意
事項と要点を説明頂き和田山史跡公園～ロータリーの森～の環境保全のための作業を
開始しました。 



 
＜例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・会長挨拶 

・お食事（黙食） 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・会員卓話 

・閉会点鐘 

【会長挨拶（北野会長）】   

５月１５日(日)地区大会で七尾市に行き、大変充実した時間を過ごしました。また
先週２０日(金)の早朝例会では天候にも恵まれ、スムーズに作業が出来たと思いま
す。両日ともに、ご参加頂きました皆様、有難うございました。 
 

【幹事報告（広瀬幹事）】   

・５月１７日(火)高崎南ＲＣ創立６０周年記念例会に際し、北野会長祝辞原稿やお 
 祝いの品を贈呈。 
・６月１日(水)事務局メンテナンスにより前日１７時より午前中は通信機器不通。 
・６月１０日(金)年度末夜間例会案内。(１８時３０分～たがわ龍泉閣） 
・本日の配布資料。（本日の例会プログラム） 

【主な行事】  ・５月１７日(火)高崎南ＲＣ創立６０周年記念夜間例会(１８：３０～ホテルメトロポリタン高崎） 

以前に植樹を行った和田山史跡公園～ロータリーの森～の手入れと清掃を行い、地元の皆様にも気持ちよくご利用頂
けるようになったのではないでしょうか。 

 ２０２２年５月２７日(金)第２４１７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階「３０１会議室」） 

【出席委員会報告（谷口委員）】  
・本日の例会出席者数３７名。 ・本日の例会出席率７２．５５％。 ・５月１３日例会修正出席率 ９４．１２％。 
・５月２０日(金)和田山史跡公園清掃例会出席者数３１名、例会出席率６０．７８％。  
＜メークアップ(敬称略)＞ 
・５月１４日 ＲＩＤ２６１０指導者育成セミナー…本、北野、広瀬、ＲＩ会長代理歓迎晩餐会…本 
・５月１５日 ＲＩＤ２６１０地区大会…１４名登録、Ｙｏｕ Ｔｕｂｅ視聴…４名 
・５月２６日 小松ＲＣ卓話出向…高田 

 

【ニコニコボックス委員会報告（由田委員）】…順不同、敬称略  
「本日、卓話をさせて頂きます。」… 谷  
「地区大会ご参加の皆様、お疲れ様でした。 谷副幹事、本日の卓話宜しくお願い致します。」…北野、北出、広瀬 
秋田、深田、廣田、入口、和泉、北川、小坂、越野、前田、南祥、長高、中野、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木 
田上、田川、髙畑、田中利、辰野、徳野、谷口、上田、請田、山本   
「家族にお花を頂きました。有難うございました。」…北出  「都合により早退。」…元山、北正、由田 

【会員卓話「適合確率～数百人から数万人に１人～」 谷健司会員】   

本日は 谷会員よる骨髄バンク・骨髄移植に関する卓話。献血を定期的に行ううちに骨

髄バンクへも興味を持ち、骨髄バンクにドナーとして登録。現在は骨髄移植や末梢血幹

細胞の提供等の選択肢もあるそうで、自身としてＨＬＡ型の適合者があらわれて末梢血

幹細胞の提供を行った実体験をお話し頂きました。ＨＬＡ型の適合確率は兄弟のような

血縁者でも４分の１程度なので、是非、登録の条件に合う方は登録してみてはどうで

しょうか？ 谷会員は、新たにヘアドネーションに協力する方向で頑張っております！ 

【主な行事】 
・５月２６日(木)小松ＲＣ例会卓話出向(１２：３０～アパホテル＜小松グランド＞） 

・５月２７日(金)第２回予定者理事会(１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 


